

Nicolás Maduro annonce la création d'écoles de postgrade à l'intention des enseignants



Caracas, 18 septembre (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a annoncé la création, prochainement, de l'Université Nationale Expérimentale Samuel Robinson, dédiée à des études de postgrade à l'intention des enseignants de ce pays.

Au sujet du début de la nouvelle année scolaire hier, le chef d'état a fait savoir qu'elle a démarré avec plus de 7 millions d'enfants et de jeunes dans les salles de classes dont plus de 6 millions appartiennent au secteur public.

Il a relevé que le gouvernement garantit un enseignement de qualité dans le secteur public et il a annoncé la réalisation de campagnes de vaccination gratuite dans tous les établissements scolaires du pays.

À ce propos, il a relevé que les espaces éducatifs ont été libérés de la privatisation et du démantèlement dont a été la cible le système d'enseignement par le capitalisme néo-libéral en Amérique Latine et dans les Caraïbes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/171843-nicolas-maduro-annonce-la-creation-decoles-de-postgrade-a-lintention-des-enseignants>



Radio Habana Cuba